

10 de abril de 2020

Colegio Sagrado Corazón Maristas Alicante

Dirigido a todos los enfermos, aquellos que están sufriendo en desde sus propias carnes esta terrible enfermedad:

Mucho ánimo y sobre todo mucha FUERZA. Quiero transmitirlos que no estáis solos, todos nosotros estamos apoyándoos desde nuestras respectivas casas y esperando a que llegue el día en el que os digan que podéis ir de ese hospital y volver a vuestros domicilios con la familia para continuar con vuestra vida cotidiana.

De verdad os digo, no perdáis la esperanza de que ese día vaya a llegar, simplemente pensad en todos vuestros seres queridos que están esperando a que salgáis de ahí para coger más fuerzas y poder así acabar con el dichoso virus.

Más tarde o más temprano todo esto acabará, esperemos que lo más pronto posible, y podremos vivir esto como un recuerdo del pasado.

Un saludo

Javier M.R